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1. INFORMAÇÕES DA REUNIÃO
 

DATA: 15/02/2023 HORA INÍCIO: 08h30  HORA TÉRMINO: 17H

LOCAL: Auditório do Cesau/CE (Presencial) 

2. PAUTA DA REUNIÃO

Horário Atividade
8h30 – 9 h Informes; 

9 h – 11 h

·Pareceres Técnicos/Recomendações e ATA's;

·Parecer  Recomendativo  nº  01/2023 –  CANOAS/CTOF  -  Assunto:  Seminário  Estadual  de
Regulação do SUS no Ceará; 

·Parecer Recomendativo nº 02/2023 –  CANOAS/CTOF - Assunto: Estudo da Capacidade de
atendimento, investimento, custeio, fluxo e pactuações das instituições de saúde filantrópicas
e dos hospitais da Rede SESA/Ceará; 

·Parecer  Recomendativo  nº  03/2023 –  CANOAS/CTOF  -  Assunto:  Consórcios  Públicos  de
Saúde do Ceará; 

·ATA 494ª R.O; 

ATA 16ª R.E;

11 h – 12 h 10ª Conferência Estadual de Saúde – 10ª CES; 

12 h Almoço; 
13 h – 14 h Vacâncias das Câmaras e Comissões do Cesau/CE; 

14 h – 15 h Representações do Cesau/CE em Grupos e Comissões Externas;

15 h – 16 h 11ª Plenária Estadual de Conselheiros(as); 
16 h Encerramento.

2º DIA

8h30 - 9h Informes; 

9h - 12h Planejamento do Conselho Estadual de Saúde do Ceará – Cesau/CE – 2023;

12h Almoço; 

13h - 16h Apreciação do Regimento Interno do Cesau/CE;

16h - 16h30 Apresentação da Frequência dos Conselheiros(as) Estaduais (Jul/2021 à Dez/2022);

16h30 Encerramento.
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3. FREQUÊNCIA DE CONSELHEIROS(AS) ESTADUAIS DE SAÚDE

I – GOVERNO

a)  1  (um)  representante  titular  e  suplente  da  Secretaria  da  Saúde  –  Sesa,
designado pelo Secretário de Saúde;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Secretaria da Saúde do Estado do Ceará – SESA

TITULAR Maria Vaudelice Mota PRESENTE

SUPLENTE Vera Maria Câmara Coelho PRESENTE

b) 1 (um) representante titular e suplente do Ministério da Saúde (MS); Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Superintendência do Ministério da Saúde no Estado do Ceará

TITULAR Sônia Maria Vieira de Souza -

SUPLENTE Michele de Alcântara Figueiredo PRESENTE

c) 1 (um) representante titular e suplente da Secretaria da Educação – Seduc; Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Secretaria da Educação do Estado do Ceará  – SEDUC

TITULAR Antônia de Araújo Albuquerque JUSTIFICOU

SUPLENTE

d) 1 (um) conselheiro titular e suplente representante do segmento gestor dos
Conselhos Municipais de Saúde da Região de Fortaleza;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Fortaleza

TITULAR Fabiana Sales Vitoriano Uchôa JUSTIFICOU

ENTIDADE Conselho Municipal de Saúde de Guaiuba

SUPLENTE Maria Zuleide Amorim Muniz FALTOU

e) 1 (um) conselheiro titular e suplente representante do segmento gestor dos
Conselhos Municipais de Saúde da Região do Cariri;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Varzea Alegre

TITULAR Maria Angelita Ferreira da Silva

JUSTIFICOU

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Quixelô
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SUPLENTE

f) 1 (um) conselheiro titular e suplente representante do segmento gestor dos
Conselhos Municipais de Saúde da Região Norte;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Varjota

TITULAR Ana Patrícia Sousa Ximenes -

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Sobral

SUPLENTE Diógenes Farias Gomes PRESENTE

g) 1 (um) conselheiro titular e suplente representante do segmento gestor dos
Conselhos Municipais de Saúde da Região do Litoral Leste/Jaguaribe;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Quixeré

TITULAR João Urânio Nogueira Ferreira PRESENTE

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Morada Nova

SUPLENTE Aliny Cavalcante Nogueira -

h) 1 (um) conselheiro titular e suplente representante do segmento gestor dos
Conselhos Municipais de Saúde da Região do Sertão Central;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Ibicuitinga

TITULAR Elistênio da Nobrega Lima FALTOU

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Quixeramobim

SUPLENTE Suelany Rodrigues Vieira FALTOU

i) 1 (um) representante titular e suplente das Instituições de Ensino Superior
Pública Estatal com curso na área de saúde;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Universidade Estadual do Ceará - UECE

TITULAR Ivelise Regina Canito Brasil FALTOU

ENTIDADE: Universidade Estadual do Ceará - UECE

SUPLENTE Samya Coutinho de Oliveira FALTOU

II – PRESTADORES DE SERVIÇOS
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a)  1  (um)  representante  titular  e  suplente  das  entidades  estaduais  dos
prestadores dos serviços de saúde filantrópicos e privados conveniados com o
SUS com atuação e representação estadual;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Federação das Misericórdias e Entidades Filantrópicas do Ceará – FEMICE

TITULAR Vinícius Belchior Linhares PRESENTE

ENTIDADE: Federação das Misericórdias e Entidades Filantrópicas do Ceará – FEMICE

SUPLENTE Antônio Adriano Alves de Souza -

III – PROFISSIONAIS DE SAÚDE

a) 2 (dois)  representantes titulares e suplentes das entidades estaduais com
atuação e representação estadual dos profissionais da saúde de nível superior;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Regional de Serviço Social do Ceará – CRESS

TITULAR Ana Paula Silveira de Morais Vasconcelos JUSTIFICOU

ENTIDADE: Conselho Regional de Enfermagem – COREN

SUPLENTE  Alexsandro Batista de Alencar PRESENTE

ENTIDADE: Sindicato dos Odontologistas do Estado do Ceará – SINDIODONTO

TITULAR Aldivan Dias de Oliveira Júnior PRESENTE

ENTIDADE: Conselho Regional de Fisioterapia e Terapia Ocupacional da Sexta Região – CREFITO-6

SUPLENTE  

b) 2 (dois)  representantes titulares e suplentes das entidades estaduais com
atuação e representação estadual dos profissionais da saúde de nível médio;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Sindicato dos Trabalhadores do Serviço Público Federal no Estado do Ceará – SINTSEF

TITULAR José de Assis PRESENTE

ENTIDADE: Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Público Estadual do Ceará – MOVA-SE

SUPLENTE Ana Valéria Escolástico Mendonça PRESENTE

ENTIDADE: Federação dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal do Estado Ceará – FETAMCE

TITULAR Regina Claúdia Neri de Paula JUSTIFICOU

ENTIDADE: Associação dos Servidores de Nível Médio da Secretaria da Saúde do Estado do Ceará – ASENMESC
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SUPLENTE Valdeni Leopoldino da Silva PRESENTE

c) 1 (um) representante titular e suplente das entidades estaduais com atuação
e representação estadual dos profissionais/trabalhadores não gestor da área
administrativa da saúde;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Sindicato dos Técnicos de Segurança do Estado do Ceará – SINTEST

TITULAR Hugo Victor Pereira de Sousa PRESENTE

ENTIDADE: Associação dos Servidores de Nível Médio da Secretaria da Saúde do Estado do Ceará – ASENMESC

SUPLENTE Vera Lúcia da Silva Paz PRESENTE

d)  1  (um)  conselheiro  titular  e  suplente  representante  do  segmento  dos
profissionais  de  saúde  dos  Conselhos  Municipais  de  Saúde  da  Região  de
Fortaleza;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Pentecoste

TITULAR Francisco Adelano Barroso da Silva PRESENTE

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Maracanaú

SUPLENTE Maria do Socorro Alves do Nascimento PRESENTE

e)  1  (um)  conselheiro  titular  e  suplente  representante  do  segmento  dos
profissionais de saúde dos Conselhos Municipais de Saúde da Região do Cariri;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Icó

TITULAR José Araújo Júnior PRESENTE

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde do Crato

SUPLENTE Marcos George Mendes da Costa -

f)  1  (um)  conselheiro  titular  e  suplente  representante  do  segmento  dos
profissionais de saúde dos Conselhos Municipais de Saúde da Região Norte;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Sobral

TITULAR Maria do Socorro Ferreira PRESENTE

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Sobral

SUPLENTE Leila Cristina Severiano Ágape PRESENTE

g)  1  (um)  conselheiro  titular  e  suplente  representante  do  segmento  dos Presente/Falta/Justificado
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profissionais de saúde dos Conselhos Municipais de Saúde da Região do Litoral
Leste/Jaguaribe;

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Aracati

TITULAR Telianne Maria de Andrade Castro PRESNETE

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Aracati

SUPLENTE Maria Edilza Andrade da Silva PRESENTE

h)  1  (um)  conselheiro  titular  e  suplente  representante  do  segmento  dos
profissionais de saúde dos Conselhos Municipais de Saúde da Região do Sertão
Central;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Itatira

TITULAR Priscila Alves Ferreira Bernardo PRESENTE

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Paramoti

SUPLENTE Francisco Clerton Alves Câmara -

IV – USUÁRIOS

a) 1 (um) representante titular e suplente da Ordem dos Advogados do Brasil –
OAB;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Ordem dos Advogados do Brasil – OAB Secção do Ceará

TITULAR Nelcilene dos Santos Silva PRESENTE

ENTIDADE: Ordem dos Advogados do Brasil – OAB Secção do Ceará

SUPLENTE Rômulo Luiz Nepomuceno Nogueira PRESENTE

b) 1 (um) representante titular e suplente das entidades representativas das
pessoas  com  deficiências  e  com  patologias  com  atuação  e  representação
estadual;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Centro de Convivência Mão Amiga

TITULAR Odair José de Queiroz Mendonça PRESENTE

ENTIDADE: Centro de Convivência Mão Amiga

SUPLENTE Maria Elzivone de Magalhães Bezerra Costa -

c)  1 (um) representante  titular  e suplente de entidades representativas dos Presente/Falta/Justificado
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indígenas com atuação e representação estadual;

ENTIDADE: Distrito Sanitário Especial Indígena-CE

TITULAR Carmelita Silva Rocha FALTOU

ENTIDADE: Distrito Sanitário Especial Indígena-CE

SUPLENTE Renato Gomes da Costa FALTOU

d) 1 (um) representante titular e suplente da Pastoral da Criança com atuação e
representação estadual;

ENTIDADE: Pastoral da Criança do Ceará

TITULAR Valentina de Souza Nogueira Alves PRESENTE

ENTIDADE: Pastoral da Criança do Ceará

SUPLENTE Célio Rocha de Lima PRESENTE

e) 1 (um) representante titular e suplente de entidades de representação de
aposentados e pensionistas com atuação e representação estadual;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Associação dos Servidores do Ministério da Saúde no Estado do Ceará – ASMISA

TITULAR Francisco Adriano Duarte Fernandes PRESENTE

ENTIDADE: Sindicato dos Trabalhadores do Serviço Público Federal no Estado do Ceará – SINTSEF

SUPLENTE Pedro Jorge Guedes Barroso -

f)  1  (um)  representante  titular  e  suplente  dos  movimentos  organizados  de
mulheres com atuação e representação estadual;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Central Única dos Trabalhadores  - CUT /CE Mulher

TITULAR Maria de Fátima Uchôa Sousa FALTOU

ENTIDADE: União Brasileira de Mulheres – UBM/CE

SUPLENTE Francileuda Rodrigues Soares FALTOU

g)  1  (um)  representante  titular  e  suplente  das  centrais  sindicais  de  não
profissionais de saúde com atuação e representação estadual;

ENTIDADE: Central Única dos Trabalhadores – CUT /CE

TITULAR Carmem Sílvia Ferreira Santiago PRESENTE
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ENTIDADE: Central dos Trabalhadores e Trabalhadoras do Brasil – CTB/CE

SUPLENTE João Batista Fontenele -

h)  2  (dois)  representantes  titular  e  suplente  dos  movimentos  sociais  e
populares organizados com atuação e representação estadual;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Associação de Cooperação Agrícola do Estado do Ceará – ACACE

TITULAR João Paulo Pereira Alves FALTOU

ENTIDADE: Associação de Cooperação Agrícola do Estado do Ceará – ACACE

SUPLENTE Antônia Fagna Pinto de Sousa FALTOU

ENTIDADE: Ação Cearense de Combate a Corrupção e a Impunidade – ACECCI

TITULAR Cosme Costa Lima PRESENTE

ENTIDADE: Ação Cearense de Combate a Corrupção e a Impunidade – ACECCI

SUPLENTE Wilssa Pereira Dantas -

i)  1  (um)  representante  titular  e  suplente  de  entidades  representativas  de
trabalhadores  da  agricultura  e  do  comércio  com  atuação  e  representação
estadual;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Federação dos Trabalhadores Empregados e Empregadas no Comércio e Serviços do Estado do Ceará – FETRACE

TITULAR Francisco Luiz Neto PRESENTE

ENTIDADE: Federação dos Rurais Agricultores e Agricultoras Familiares do Ceará – FETRAECE

SUPLENTE Maria dos Navegantes dos Reis Silva -

j) 2 (dois)  conselheiros titulares e suplentes representantes do segmento de
usuários dos Conselhos Municipais de Saúde da Região de Fortaleza;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Fortaleza

TITULAR Francisco Edvalso Braz PRESENTE

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Fortaleza

SUPLENTE José Euclides da Silva PRESENTE

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Caucaia

TITULAR Ambrósio Ferreira Lima PRESENTE
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ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Caucaia

SUPLENTE Joseline Dias de Moraes Santos PRESENTE

k) 2 (dois) conselheiros titulares e suplentes representantes do segmento de
usuários dos Conselhos Municipais de Saúde da Região do Cariri;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Iguatu

TITULAR Francisca Alexandre Saraiva JUSTIFICOU

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Crato

SUPLENTE Gabriel de França Silva -

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Barbalha

TITULAR Cícero Anacleto de Andrade PRESENTE

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Crato

SUPLENTE Elieuda Moreira da Silva -

l)  2 (dois)  conselheiros titulares e suplentes representantes do segmento de
usuários dos Conselhos Municipais de Saúde da Região Norte;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Sobral

TITULAR Antônia Márcia da Silva Mesquita FALTOU

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Barroquinha

SUPLENTE Orlando Ferreira dos Santos FALTOU

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Sobral

TITULAR João Batista Silva Cruz PRESENTE

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Marco

SUPLENTE Ana Vládia Nascimento Morais -

m) 2 (dois) conselheiros titulares e suplentes representantes do segmento de
usuários  dos  Conselhos  Municipais  de  Saúde  da  Região  do  Litoral
Leste/Jaguaribe;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Itaiçaba

TITULAR Maíra Jaqueline Silva Batista PRESENTE
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ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Aracati

SUPLENTE Maria do Socorro da Costa Nogueira -

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Limoeiro do Norte

TITULAR Nacélio Alves do Nascimento PRESENTE

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Jaguaretama

SUPLENTE Francisca Audineide de Souza Calista -

n) 2 (dois) conselheiros titulares e suplentes representantes do segmento de
usuários dos Conselhos Municipais de Saúde da Região do Sertão Central;

Presente/Falta/Justificado

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Quixeramobim

TITULAR Alexandre Bandeira Barros PRESENTE

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Itatira

SUPLENTE Antônio de Sousa Sales PRESENTE

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Tauá

TITULAR Luzitania Pedrosa de Oliveira Felix FALTOU

ENTIDADE: Conselho Municipal de Saúde de Quixeramobim

SUPLENTE Cláudio Rodrigues de Lima FALTOU

4. PARTICIPANTES
NOME INSTITUIÇÃO E-MAIL/TELEFONE ASSINATURA

1 MARIA IRACEMA COASA

2 RAFAEL REINALDO COASA

3 VIRGINIA REMIGIO SRLES

4 LUIS CARLOS CMS SOBRAL

5 FRANCISCA LOURENÇO ADS CASCAVEL

6

7

5. RELATO DA REUNIÃO
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Aos quinze dias do mês de fevereiro de 2023, realizou-se no auditório do Cesau/CE, na modalidade presencial, de
8h30 às 17horas, deu-se  início  a  499ª Reunião Ordinária  do Cesau,  O Presidente José Araújo Junior,  iniciou a
reunião com os informes. O conselheiro Cicero Anacledo Andrade, parabenizou a equipe da CDSUS pelo evento
realizado  pela   mesma  e  ressaltou  falta  de  adesão  por  parte  dos  próprios  conselheiros  estaduais.  Falou  da
Comissão criada para tratar das diárias,  afirmou que até a presente data esta comissão ainda não se reuniu.
Solicitou ao Presidente deste colegiado, que verificasse o não pagamento de 30% do incentivo aos profissionais de
saúde  que  trabalharam  contra  a  COVID-19.  Solicitou  ainda  esclarecimento  sobre  a  informação  de  que  os
conselheiros  não  receberam  as  diárias  referêntes  as  atividades  de  janeiro/2023.  Em  seguida  o  conselheiro
Alexandre  Bandeira,  no  uso  da  palavra,  solicitou  ao  presidente  que  o  conselho  atente-se  as  máquinas  de
tomografia,  que encontram-se quebradas. Sugeriu ainda que fosse solicitado a Secretária de Saúde do estado, um
levantamento a cerca dos tomógrafos e suas condições. Ressaltou a importancia das campanhas temáticas do
Estado, mas enfatizou o Setembro Amarelo. No uso da fala o Conselheiro Ambrosio Ferreira Lima se apresentou e
pediu a compreensão dos conselheiros, pois ainda estava em processo de aprendizagem do papel do conselheiro.
O Conselheio  Celio  Rocha  no uso da fala,  adiantou que ele e a conselheira Valentina estão elaborando duas
propostas para seram apreciadas e votadas no Pleno que trata da falta de medicamentos no municipio de Aquiraz.
A  Conselheira  Vera  Coelho informou  que  todo  início  de  ano,  se  faz  necessário  a  pactuação  financeira  da
assistência farmaceutica. Pactuação esta que ainda não aconteceu. O conselheiro Narcélio Nascimento informou a
realização de uma reunião com os todos os Presidentes e Secretários Executivos dos Conselhos da Região Litoral
Leste para alinhamento e informes sobre as conferências de saúde. Aproveitou para trazer a insatisfação dos
municípios quanto ao número de delegados que cada municípios deve enviar  para à conferência  regional.  A
conselheira Socorro Ferreira informou que Sobral já está articulando e já possui calendário de pré conferências e
conferência  municipal.  O  vice-presidente  Adriano  Duarte informou  a  participação  na  reunião  da  CIB.  Falou
também que esteve presente a posse do superintendente da ESP/CE  e da participação de uma reunião junto a
Secretária Executiva do Cesau/CE e a Secretária de Saúde do Estado para tratar principalmente das Comissões
regionais do Cesau/CE. A conselheira Edilza Andrade parabenizou a Sra. Virginia Remiggio e o conselheio Narcelio
Nascimento pelo encontro de presidentes e secretários executivos. A conselheira Vera Coelho falou do recurso do
governo federal para o Ceará e informou também que já está agendada uma reunião da câmara técnica da CIB
para discutir o planejamento desse recurso. A conselheira  Leila Ágape  falou que já entrou em contato com a
coordenadora da RAPs e que já está garantida apresentação da banda Tons e Ritmos na 10ª CES. O conselheiro
Vinicius Belchior falou das cirurgias eletivas. Falou também sobra a emenda recebida pelos Hospitais Filantrópicos,
ressaltou  ainda  que  esse  era  uma  luta  antiga.  Findados  os  informes,  o  Presidente  deu  posse  aos  novos
conselheiros e lhes concedeu três minutos de fala. A conselheira Valdelice Mota, representante da SESA, no uso
da fala, agradeceu a acolhida e afirmou seu compromisso em defesa de uma saúde pública de qualidade. Em
seguida,  o  conselheiro  Ambrosio  Ferreira  Lima,  se  colocou  a  disposição  para  ajudar  no  que  for  possível.  A
conselheira Joseline Dias de Moraes Santos agradeceu a acolhida e também se colocou a disposição para ajudar.
Finda  o  momento  de  posse,  o  presidente  seguiu  a  pauta,  passando  para  a  apreciação  dos  pareceres
recomendativos.  Sendo o primeiro: Parecer Recomendativo nº 01/2023 – CANOAS/CTOF -  Assunto: Seminário
Estadual de Regulação do SUS no Ceará. Que teve sua apresentação feita pelo coordenador da CANOAS, José de
Assis, que fez a leitura do parecer. Findada a apresentação, o conselheiro Francisco Luiz Neto falou da importância
em  se  discutir  essa  temática  e  exemplificou  com  um  relato  pessoal  e  sugeriu  tambem  a  discussão  sobre  a
dispensação de medicamento, sugeriu também que fosse incluida o envio para as câmaras municipais de Sobral,
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Juazeiro do Norte e Quixadá para realização de audiência pública, visto que esses municípios possuem hospitais
regionais. O conselheiro Ambrosio Ferreira Lima,  propôs que o municipio de Caucaia também fosse incluido e que
se  tivesse  um foco  especial  na  transparência  da  regulação.  O  conseheiro  Jose  Euclides  da  Silva ressaltou  a
importância  do  tema  e  falou  também  de  situações  em  que  outros  municipios  estão  judicializando  os
atendimentos. A conselheira Vera Coelho informou que o seminário é da regulação da assistência no SUS e disse
ainda que no art. 3ª da recomendação, trata da inclusão das centrais de regulação regional e chamou a atenção
para o fato de haver apenas duas das cinco centrais. Falou ainda que foi apresentado pelo municipio de Fortaleza
um  estudo  mostrando  que  o  déficit  de  500  milhões  na  ancologia  é  causado  pelos  municípios  da  região
metropolitana, principalmente Caucaia, Maracanaú e Maranguape. E propos que as audiências públicas fossem
principalmente nesses municípios que demandam assistência de Fortaleza. A conselheira  Carmem Santiago  fez
dois destaques, sendo o primeiro é sobre ancologia, temos vivido uma alta de casos de cancêr, principalmente em
mulheres. E que muitas vezes, amigos que trabalham em unidades de saúde são procurados para "dar um jeito" e
que isso mostra a falha no sistema de regulação e que o seminário irá expôr isso. O segundo destaque, é que na
região metropolitana tem muitas pessoas na fila e que não são encaminhadas para as policlínicas. Ressaltou que
existe um aparato tecnológico que permite um melhor acompanhamento por parte do paciente e sugeriu uma
audiência na Assembleia Legislativa afim de ampliar o debate findando na criação de uma política pública que
permita de fato mais transparência na regulação. O vice-presidente  Adriano Duarte,  Ressaltou que o sistema
único de saúde tem uma porta de entrada que é a atenção primária, e que os pacientes não podem entrar pela
"janela"  e  citou a eficiência  da  regulação de transplante  do Ceará.  O conselheiro  Jose  de Assis, disse  que a
discussão  feita  até  o  momento,  já  é  material  suficiente  para  ser  tratado  no  Seminário  proposto  pela
recomendação. Falou ainda que a respeito das audiências propostas para os municípios o ideal é que o Cesau/CE
oriente os conselhos municipais à provocarem os seus municípios a realizarem suas audiências.  A conselheira
Maria Socorro Alves do Nascimento deu um relato pessoal, nesse relato expôs uma grande falha no sistema de
regulação. O conselheiro Edvalso Braz, informou que a temática da fila de espera da regulação também foi objeto
de discussão na reunião do conselho municipal  de  saúde de Fortaleza,  o  conselheiro  também fez um relato
pessoal, e assim como o relato da conselheira que o antecedeu, moutrou falha no sistema de regulação. Findado
os debates o presidente colocou o parecer em votação, que foi aprovado sem votos contrários ou abstenções. O
presidente passou para o Parecer Recomendativo nº 02/2023 – CANOAS/CTOF - Assunto: Estudo da Capacidade de
atendimento, investimento, custeio, fluxo e pactuações das instituições de saúde filantrópicas e dos hospitais da
Rede SESA/Ceará. O mesmo teve sua apresentação também feita pelo coordenador de CANOAS, José de Assis.
Após a apresentação, o conselheiro  José Euclides da Silva  no uso da fala, disse que era importante saber dos
avanços que ocorreram nas intervenções e quais deliberações foram tomadas. A conselheira Leila Ágape disse que
era muito importante o acompanhamento das resoluções aprovadas, para que as mesmas não fiquem somente no
Cesau. A conselheira  Vera Coelho, ratificou a fala da conselheira Leila e solicitou ao Coordenador de CANOAS a
inclusão do fato comparativo quanto ao custeio, contido no art 2º. Solicitou ainda à Secretária Executiva do Cesau/
CE a comunicação da publicação em Diário Oficial do Estado para a gestora do município de Sobral. O conselheiro
João  Batista  falou  da  importancia  de  monitorar  a  execução  financeira  das  políticas.  Findado  os  debates  a
recomendação foi colocada em votação, obtendo sua aprovação, sem votos contrários e abstenções. O presidente
passou a fala para o coordenador de CANOAS para que o mesmo pudesse apresentar o Parecer Recomendativo nº
03/2023 – CANOAS/CTOF - Assunto: Consórcios Públicos de Saúde do Ceará. O coordenador relatou a discussão
ocorrida  na reunião de CANOAS/CTOF e  leu o parecer  recomendativo.  Iniciado o debate,  o  conselheiro  Jose
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Euclides da Silva falou da importancia de acompanhar essas instituições e sempre requerer resultados de forma
numerica. O conselheiro Ambrosio Ferreira de Lima disse ser contra o formato de consórcio, em sua visão trata-se
da terceirização da saúde. Sugeriu ainda que fosse solicitado cópias das auditorias realizadas nos consórcios, e que
isso fosse inclusive antes da audiência. A conselheira Carmam Santiago ratificou a fala do conselheiro Ambrosio e
disse ainda que consórcios são "caixas pretas". O conselheiro Francisco Luiz Neto relatou a realização de um ato,
onde uma das discussões era a "desregulamentação" das questões trabalhistas dos consórciados e cooperados. O
presidente colocou o parecer em votação, que foi  aprovado sem votos contrários e sem abstenções.  As atas
referentes  494ª  Reunião  Ordinária  16ª  Reunião  Extraordinária,  onde  a   494ª  R.O  foi  aprovada  com  duas
abstenções e sem votos contrários e a 16ª R.E foi aprovada com uma abstenção. Findado esse momento, iniciou-
se a pausa para o almoço. Na parte da tarde, o presidente José Araújo Junior informou que está programado para
o dia 16/02/2023 uma dedetização no bloco C, e solicitou aos conselheiros mais objetividade nos trabalhos, de
forma que seja possível  o fim da reunião as 15h30. Informou também sobre uma inclusão de pauta, que diz
respeito sobre o repasse para as UPAS. Seguindo a ordem do dia,  passamos para item de pauta: 10ª CES. A
Secretária  Executiva  do  Cesau/CE,  Maria  Goretti  Araújo  Sousa  informou  sobre  o  andamento  do  termo  de
referência, que por sua vez, retornou ao Cesau/CE para ajustes, vista a mudança na lei de licitação. Falou também
sobre uma reunião junto a Secretária de Saúde do estado para tratar da liberação do Centro de Eventos. Ressaltou
que tudo que está ao alcance da secretaria executiva, está sendo feito. Falou ainda que, quando o pleno ou a mesa
indicam  um  conselheiro  para  ir  a  uma  conferência  municipal  de  saúde,  ele  está  representando  o  Conselho
Estadual de Saúde, mas sem a devida deliberação do pleno ou da mesa, ele está se presentando ou representando
seu município de origem. O conselheiro  José Euclides da Silva relatou o ocorrido na 4ª Conferência de Saúde
Mental do Ceará e lamentou a atitudos dos delegados de Fortaleza. E reiterou a solicitação do atual presidente do
Conselho Municipal de Fortaleza, quanto a verificação da possibilidade de envio de delegados de Fortaleza para a
Conferência Nacional de Saúde Mental.  A conseheira  Edilza Andrade  repetiu a solicitação do conselheiro José
Euclique, afim de facilitar seu entendimento e finalizou dizendo que o momento já passou. E Questionou ainda o
poder do Conselho Estadual de mudar uma decisão da plenária da Conferencia Estadual de Saúde Mental? E disse
ainda que não vê essa possibilidade. A técnica Hariadina Salveano usando da fala, disse que a questão trazida pelo
conselheiro Euclides tem dois pontos distintos, o primeiro é que os delegados de Fortaleza em protesto por não
terem um número de vagas maior que outras regiões, se retiraram do processo de eleição, e o segundo ponto, são
as leis que regem o Cesau/CE, sendo a lei do Cesau/Ce e a lei da regionalização, que abordam a questão do
número de vagas para cada região em eventos e Conferências deve ser igual, respeitando a paridade, para cada
região. Aproveitou o uso da fala para dar o informe de como está comunicação da 10ª CES, como a publicação de
documento orientador, regimento e alterações na logo. Solicitou ainda que os conselheiros acessem as mídias
sociais do Cesau/CE e que o coordenador da Comissão de Infraestrutura e acessibilidade para a elaboração da
programação. O conselheiro  José Euclides  argumentou, que era importante trazer a pauta, para que o mesmo
podesse levar ao conselho de Saúde de Fortaleza uma resposta. O presidente concordou com a fala do conselheiro
José Euclides e disse ainda que esse questionamento será respondido oficialmente através de ofício. O presidente
disse  ainda em resposta  a solicitação da Técnica  da  Comissão de Comunicação que está  prevista  para  o  dia
24/02/2023 uma reunião da Comissão de Infraestrutura e Acessibilidade. O conselheiro Aldivan Dias de Oliveira
Junior falou que entende que existem leis que regem este colegiado, no entanto, também existem leis mau feitas.
Falou que com essa lei, a região de Fortaleza está sendo subrepresentada, visto ao seu tamanho e importancia da
região no estado do Ceará. Alguns conselheiros pediram questão de ordem, por se tratar de uma pauta vencida e
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que a mesma já seria respondida oficialmente. O conselheiro  Aldivan Dias reclamou que todos falaram e ele
respeitou a todos, mas na sua vez de usar da falar, era constantemente interrompido. Continuando seu raciocinio,
disse que a lei tem que ser refeita de forma que permita que a região de Fortaleza tenha a sua representatividade
justa. O conselheiro  José de Assis  que tinha solicitado questão de Ordem, disse que a discussão daquela pauta
estava prejudica, pois a mesma já havia sido vencida, disse ainda que a discussão de alteração de lei poderia e
teria que ser feita em outro momento. A Conselheira Leila Agape disse que era muito importante o respeito para
ouvir quem quer que estivesse com a fala, pois sem o devido respeito não chegariam a lugar nenhum. Findado
esse ponto de pauta, o Presidente passou para a  Vacâncias das Câmaras e Comissões do Cesau/CE. O técnico
Francisco Rodrigues Soares Filho  fez a leitura de todas as Câmaras Técnicas e Comssissões, indicando quantas
vacâncias  haviam em cada uma. No momento o Conselheiro José Euclides  solicitou seu ingresso na CISM. O
Presidente Jose Araújo Junior chamou a atenção para a baixa adesão por parte dos representantes do segmento
Gestão nas  câmaras,  Comissões e  inclsive  no  Pleno.  O  Presidente  solicitou que  fosse  enviado aos  email  dos
conselheiros  todas as  vacâncias,  bem como a descrição das  Câmara e  Comissões.  Solicitou ainda ao Tecnico
Francisco  Rodrigues  que  elucidace  naquele  momento  algumas  regras.  No  uso  da  fala,  O  técnico  Francisco
Rodrigues disse que a participação dos conselheiros poderia ser em uma comissão e uma câmara, não podendo
ser duas câmaras ou duas comissões. O conselheiro Amabrosio Ferreira Lima disse que era importante uma ação
do  Cesau/CE  no  sentido  de  cobrar  a  participação  dos  Gestores  nas  atividades  do  Conselho.  Em  resposta  o
Presidente José Araújo Junior disse que existe um levantamento de faltas e que sempre que um conselheiro está
prestes a atigir o número de faltas consecutivas, o mesmo aparece na reunião. Outra coisa que contribui com a
presença  dos  conselheiros  da  gestão,  são  pautas  que  tratem  de  recurso.  O  técnico  Lucivaldo  Farias  Maciel
levantou um questionamento a cerca da necessidade de paridade nas câmaras e comissões, visto que isso é um
dos fatores pelos quais as câmaras e comissões não estão completas. E que também é importante os conselheiros
saberem qual o papel das câmaras e comissões. Disse ainda que fosse dada aos conselheiros a possibilidade de
participarem de mais de duas câmaras e ou comissões. O conselheiro José de Assis disse que o desempenho dos
conselheiros  quanto a  participação nas  câmaras  e  comissções deixa  a  desejar.  Relatou ainda que sempre há
atrasos nas reuniões de CANOAS devido a falta dos conselheiros. E que pra além de comparecer e chegar na hora,
o importante é o debate. O conselheiro Francisco Luiz Neto ressaltou que já vem falando há algum tempo, que as
condições ofertadas para a participação dos conselheiros nas atividades, mudam de acordo com os processos.
Disse  também que o  Cesau/CE  tem que verificar  os  outros  porques  das  ausencias  dos  conselheiros  Pois  ele
mesmo,  caso  queira  participar  das  reuniões  de  câmara,  terá  que  custear  do  próprio  bolso  as  despesas.  O
Presidente  José  Araújo  Junior disse  que  por  esse  motivo,  as  reuniões  das  Câmaras  e  Comissões  são
prioritariamente virtuais. O Conselheiro  Odair José Mendonça falou que já está passando da hora do Cesau/CE
tomar  providências  quanto  aos  recursos  repassados  à  este  conselho.  Se  colocou  também  a  disposição  para
participar da Comissão de Comunicação e questionou o motivo pelo qual a Comissão da Pessoa com Deficiência
não está funcionando. Questionou também sobre a ausencia dos interpretes de libras. Em resposta o Presidente
José Araújo Junior informou que todas as Câmaras e Comissões estão passando pelo momento de definição de
suas ações. A conselheira  Socorro Ferreira  disse que só se aprende participando. Disse ainda que o serviço do
conselheiro é de relevância pública e que é importante sim trazer para o  Cesau/CE as suas dificuldades, mas todos
que estão no Cesau estão representando alguma entidade e que essas dificuldades devem ser levadas para suas
entidades  de  origem também.  Disse  também que  tem vontade de participar  de outras  câmaras,  mas que é
impedida pelo que diz o regimento em vigor. O tecnico Francisco Rodrigues procedeu com a leitura dos cometês,
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grupos e comissões externas em que o Cesau/CE tem assento. Ao fim da leitura, o conselheiro Ambrosio Ferreira
Lima  solicitou  que  fosse  feito  um levantamento  de  quais  cometês  ainda  estão  em  atividade.  O  pressidente
ressaltou a fala do Tecnico Francisco rodrigues. De que emails já foram enviados aos comitês para esse fim. A
conselheira  Valentina Nogueira falou sobre o comitê da Tuberculose, disse que nunca participa pois os dias de
reunião do comitê coincidem com os dias da reunião do pleno, mas irá entrar em contato com o seu titular no
comitê afim de trazer para o pleno os informes do comitê da tuberculose. O conselheiro  Hugo Victor touxe um
questionamento sobre a Comissão Intersetorial do Trabalhador e da Trabalhadora – CISTT, o conselheira Valdeni
Leopondino da Silva veio representando a Ascemesc como usuária, no entanto a mesma agora tomou posse no
Cesau/CE como Profissional de Saúde. Dito isto o Conselheiro e Coordenador da CISTT, Hugo victor perguntou
como proceder. O presidente se comprometeu a dar a resposta até o dia seguinte e de forma oficial, por escrito. O
tecnico Francisco Rodrigues Soares Filho procedeu então para o proximo ponto de pauta, que trata das faltas dos
conselheiros  e conselheiras no periodo de julho/2021 a dezembro/2022.  Ainda usando da fala,  informou aos
presentes que devido a nova lei, a contagem de falta agora é por assento e não por CPF. Exemplificou da seguinte
forma: caso o titular não compareça a 10 reuniões, mas o seu suplente compareça, a falta não é computada, visto
que o assento não ficou sem representação. Disse ainda que essa planilha, será disponibilizada aos conselheiros
para fim de consientização e que foi uma solicitação do Presidente que não expusesse os faltantes na reunião. O
conselheiro Ambrosio Ferreira Lima informou que devido a outra atividade não participará da manhã do segundo
dia de reunião, mas agradeceu a acolhida. Sugeriu ainda que as comunicações fossem enviadas pelo Whatsapp e
por email. Em Resposta a Secretária Executiva do Cesau/CE, Maria Goretti Araújo Sousa disse que para todas as
atividades  do  Conselho,  é  feita  comunicação  via  Telegram,  Email  e  contato  telefônico.  O  conselheiro  Cicero
Anacleto de Andrade ressaltou a importancia de transmitir no município, as deliberações do Cesau/CE e expôs
também a dificuldade do custeio de sua participação nas atividades do conselho, visto que o mesmo representa o
segmento de usuário. Passando para o item de pauta que trata da 11ª Plenária de Conselheiros, o Presidente
lembrou que alguns consleheiros foram eleitos para participarem de Forum de Educação Permanente, que por sua
vez, é na mesma data que a Plenária. Dito isto o Presidente solicitou que os conselheiros eleitos confirmassem
seus nomes para que fosse aberto o processo de compra de passagens e solicitação de diárias. Elucidado esse
momento, o Presidente ressaltou que estão abertas as inscrições para a Plenária e que até o momento só consta
com 4 inscrições feitas e que por isso se faz necessário o emprenho dos conselheiros estaduais na divulgação. O
Conselheiro Ambrosio Ferreira Lima perguntou se os conselheiros Estaduais precisam fazer inscrição. Em resposta
o Conselheiro Hugo Victor Pereira disse que sim, pois é necessário para que se possa confeccionar as cédulas de
votação. O tecnico Francisco Rodrigues Soares Filho apresentou a programação da 11ª Plenária. Sem mais para o
momento  o  Presidente  José  Araújo  Junior  deu por  encarrado o  primeiro  dia  de  reunião.  Na  manhã  do  dia
dezesseis de fevereiro de 2023, iniciou-se o segundo dia da 499ª reunião ordinária do Cesau/CE. Devido a falha
técnica não foi possível transcrever os primeiros 45 muinutos e 41 segundos da gravação, pois a mesma está sem
áudio.  Nesse  momento,  discutia-se  o  planejamento  das  câmaras  e  comissões.  O  Conselheiro  José  de  Assis
perguntou se o que estava sendo apresentado era somente atribuições da CTGTES.  Em resposta a Secretária
Executiva  do  Cesau/CE disse  que não.  O Conselheiro  José  de  Assis  então  solicitou  que  fossem separadas as
atividades  das  câmaras  e  comissões.  A  Secretária  Executiva,  Maria  Goretti  Araújo  Sousa fez  a  leitura  das
atividades, indicando o que era de competência da CTGTES e Secretaria Executiva. O conselheiro  Aldivan Dias
solicitou que essa pauta sobre o planejamento das atividades das câmaras e comissões fosse tratada em uma
reunião extraordinária, visto que os conselheiros não receberam os documentos pertinentes a essa temática. O
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Vice-Presidente  Adriano Duarte, que neste momento coordenava os trabalhos, sugeriu então que passassemos
para os itens de pauta mais urgentes e que para este ponto em específico fosse feita uma reunião extraordinária
de  modo  virtual.  A  conselheira  Maria  Edilza  Andrade solicitou  que  a  reunião  extraordinária  proposta,  fosse
presencial. Relatou ainda que os técnicos do Cesau/CE estiveram em visita em seu município e nem ela e nem os
conselheiros municipais  ficaram sabendo em tempo hábil  sobre a visita.  A Secretária Executiva  Maria Goretti
Araújo Sousa  ressaltou que solicitou que fosse enviada toda a documentação referente a esta reunião. Disse
também  que  o  planejamento  apresentado,  foi  elaborado  pelos  coordenadores  e  membros  das  câmaras  e
comissões. Alertou ainda sobre as consequencias de uma postergação muito longa na aprovação do planejamento.
O conselheiro  Francisco Luiz Neto  no uso da palavra, sugeriu uma conversa entre Mesa diretora e Secretaria
executiva sobre o tema, pois sentiu insegurança da mesa em encaminhar essa discução. Sugeriu também uma
reunião entre Secretaria executiva e Mesa Diretora,  a fim de analisar o planejamento,  inclusive uma reunião
aberta para que os coordenadores possam esclarecer algum ponto, após a análise, convocar uma reunião do pleno
apenas para deliberar.  O tecnico  Francisco Rodrigues  informou que o que estava sendo apresentado, era um
compilado feito por ele e o mesmo partiu do pré suposto de que cada técnico enviaria para a sua câmara e ou
comissão. A conselheira Carmem Santiago chamou a atenção para o tempo. Disse ainda que discorda da sugestão
do conselheiro Francisco Luiz Neto, pois e pleno é democrático e que é mais que possivél liquidar a pauta de forma
satisfátoria. Ressaltou ainda a fala da Secretária Executiva, que se o planejamento não for validado, nada poderá
ser executado. A Conselheira  Maria do Socorro Alves do Nascimento  pediu que os conselheiros e conselheiras
tivessem respeito com quem estivesse com a fala, pois a mesma observa que existem pessoas que passam a
reunião inteira tomutuando e não oferecem solução. Concordou com a sugestão da conselheira Carmem Santiago.
A conselheira Leila  concordou com a sugestão da conselheira Carmem. O conselheiro José de Assis sugeriu que
cada  câmara  e  comissão  apresente  o  que  foi  discutido  para  apreciação  do  pleno.  O  Conselheiro  Alexandre
Bandeira concordou  com  a  sugestão  da  conselheira  Carmem  Santiago.  O  tecnico  Lucivaldo  Farias  Maciel
esclareceu que a visita técnica aos conselhos municipais de saúde, tem como o nome já adianta, carater técnico e
que ao fim de cada visita é elaborado um relatório e enviado inclusive ao conselho municipal. Dito isto, cabe ao
conselho  divulgar  entre  seus  pares  este  relatório.  O  Vice-Presidente  Adriano  Duarte  estabeleceu  que  a
apresentação de cada planejamento seria feito pelo coordenador e pelo técnico. Assim acordado, o Coordenador
de CANOAS passou a palavra pra o técnico Lucivaldo Farias Maciel, que por sua vez, informou que o planejamento
foi elaborado por todos os membros de CANOAS e ressaltou ainda que alguns pontos permaneceram os mesmos
de 2022, devido a PAS e PES. Fez a leitura das atividades planejadas para 2023. A secretária Executiva,  Maria
Goretti Araújo Sousa ressaltou que o Plano Estadual de Saúde vem para o Conselho, então é criado um GT de
avaliação. Por tanto a análise do PES não é restrito a CANOAS. O coordenador de CANOAS José de Assis enfatizou
que ao elaborar o planejamento tem a preocupação de se aquela atividade será realizada. A conselheira Nelcilene
Santos questionou o item que dispoe sobre a apreciação de desempenho hospitalar da rede SESA se esse item
também abrange os hospitais municipais ou se todos os hopistais vinculados ao sus estão implicitos nesse item?
Em resposta, o tecnico Lucivaldo Farias Maciel, disse que são somente os hospitais Estaduais. Em complemento a
resposta do técnico, O coordenador de CANOAS,  José de Assis ressaltou que hospitais municipais que recebem
incentivo estadual, também serão acompanhados quanto a execução dos incentivos. Findadas as discussões, o
Presidente  José  Araújo  Junior  colocou  o  planejamento  de  CANOAS em  votação,  sendo  aprovado sem  votos
contrários e sem abstenções. Passamos então para a apresentação do planejamento da CISM, que foi feita pelo
técnico Jose Hibiss Farias Ribeiro, onde o mesmo procedeu com a leitura das atividades planejadas. A conselheira
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Leila Agape  usando da palavra, esclareceu que o planejamento foi elaborado pelo Ex Coordenador,  Alxsandra
Alencar,  que como membra da Comissão,  também participou de sua elaboração.  Ao fim da apresentação,  o
Conselheiro José Euclides da Silva, solicitou a coordenadora da CISM que esclarecesse sobre o Termo de Ajuste de
Conduta  –  TAC.  Em resposta,  a  coordenadora  Leila  Agape,  disse  que  ainda está  em construção.  Findado os
debates,  o  presidente  colocou  o  planejamento  da  CISM  em  votação,  sendo  o  mesmo  aprovado  sem  votos
contrários  e  sem abstenções.  A tecnica  Joana D'arc  Taveira  dos  Santos  Teixeira,  procedeu com a  leitura  do
planejamento  da  CTOF.  A  conselheira  Leila  Agape solicitou  que  fosse  especificado  as  temáticas  as  serem
trabalhadas nos seminários propostos. Ao final, foi colocado em votação, sendo aprovado sem votos contrários e
sem abstenções. O técnico José Hibiss Farias Ribeiro fez a leitura do plenejamento das atividades da Secretaria
Executiva e Pleno do Cesau/CE. O presidente, solicitou que fosse alterado de presencial para virtual a modalidade
da reunião da Mesa Diretora, Secretaria Executiva e Coordenadores das Câmaras e Comissões. Ao fim, foi colocada
em votação, onde foi aprovado o planejamento da Secretaria Executiva e Pleno do Cesau/CE sem votos contrários
e sem abstenções. Ainda usando da palavra, o técnico José Hibiss Farias Ribeiro apresentou o planejamento da
CDSUS, onde esclareceu que este planejamento sofrerá alterações, visto que a quantidade de público de algumas
atividades é inviável. Após a leitura do planejamento, o técnico passou a palavra para a Coordenadora da CDSUS,
Valéria Mendonça que agradeceu a colaboração do técnico e deu as boas vindas a nova técnica da Comissão,
Hariadina Salveano. Ressaltou ainda a falta de adesão por parte dos conselheiros no Encontro Estadual da CDSUS.
O presidente colocou o planejamento da CDSUS em votação e o mesmo foi aprovado sem votos contrários e sem
abstenções. A proxima apresentação a ser apreciada, foi o GT dos Fóruns, que teve sua apresentação feita pela
conselheira Priscilas Alves Ferreira que fez a leitura. Sem intervenções, o vice presidente Adriano Duarte colocou
o planejamento dos Fóruns em votação, onde o mesmo foi aprovado sem votos contrários e sem abstenções. A
técnica Aline Aragão fez a apresentação do planejamento da CISMu. A Coordenadora da CISMu, Carmem Santiago
no uso da palavra, informou aos conselheiros presentes que a CISMu está em processo de construção. Informou
ainda a realização de uma plenária e endente que seria o primeiro seminário.  O vice presidente colocou em
votação, onde o mesmo foi aprovado sem votos contrários e sem abstenções. O Coordenador da CISTT,  Hugo
Victor Pereira fez a leitura do planejamento da Comissão para 2023. A conselheira Carmem  Santiago sugeriu a
criação de um manual ou guia, vista a dificuldade dos municipios de compreenderem a real dimensão da CISTT. E
se já existe uma cartilha, atualiza-la. O Coordenador da CISTT, Hugo Victor Pereira disse que já foi solicitado ao
Conselho Nacional, essas cartilhas, onde traz o passo a passo e embasamento legal para criação da CISTT nos
municipios. Mas uma das maiores dificuldades é a alta rotatividade de conselheiros nos municípios. Findado os
debates, o presidente Jose Araújo Junior colocou o planejamento da CISTT em votação, sendo este aprovado sem
votos contrários e sem abstenções. O técnico  Francisco Rodrigues fez a leitura do planejamento da CTVS. Logo
após a leitura foi sugerido que sejam duas oficinas sobre arbovirose e não uma. O presidente colocou em votação,
onde foi aprovado sem votos contrários e sem abstenções. Findado esse momento, iniciou-se a pausa para o
almoço. Retornou-se aos trabalhos. O presidente Esclarece sobre a situação do pagamento de 30% do recurso
recebido para enfrentamento da covid-19. A conselheira Leila Agape ressaltou que existe uma resolução aprovada
por este pleno que estabelece que o não repasse dos 30% aos trabalhadores, acarreta na devolução do recurso.
Disse ainda que cabe ao Pleno deliberar sobre o cumprimento da resolução. O conselheiro José de Assis solicitou
questão de ordem, justificando que a discussão é muito importante, porém não está na pauta e tendo em vista o
fim da reunião está prevista encerrar as 15h:30 devido a dedetização, corria-se o risco de não cumprir a pauta. O
presidente falou sobre a mudança do VIPROC para o SUITE, que trata da virtualização dos processos da SESA.
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Ainda no uso da palavra,  informou aos conselheiros que como não ha um valor  específico de diária  para os
conselheiros, toda e qualquer alteração no valor das diárias, impactará em todo o Estado. O Conselheiro José de
Assis mais  uma  vez  invocou  uma  questão  de  ordem,  solicitando  que  fosse  finalizada  a  pauta  anterior,  do
planejamento  das  câmaras  e  comissões.  O  Presidente  solicitou  ao  técnico  Francisco  que  projetasse  o
planejamento  da  CTGTES,  que  ainda  carecia  de  aprovação.  Na  apresentação  do  planejamento  da  CTGTES,  o
conselheiro José de Assis  solicitou a correção do item 3. Logo depois foi constatado pelo próprio conselheiro que
a alteração na verdade é no planejamento da CCOM. A proposta do conselheiro  José de Assis é que no item 3
fosse  alterado  o  número  de  conselheiros  participantes  passe  de  15  para  20,  assim  contlemplaria  os  80
conselheiros. Solicitou também alteração no item 5 do planejamento da CCOM. Argumentou que quando se abre a
participação de conselheiros em eventos nacionais, chove conselheiros para se inscrever. Disse que a prioridade
de participação é para os membros da comissão. O presidente José araújo Junior colocou em votação, onde foi
aprovado sem votos contrários e sem abstenções. Findada de fato a pauta sobre o planejamento das câmaras e
comissões, passamos então para o próximo item de pauta, que foi incluída no primeiro dia de reunião, que trata
do repasse para as UPAS. O presidente José Araújo Junior passou a fala para o Coordenador da CTOF, Aldivan Dias
de Oliveira Junior que esclareceu aos conselheiros o porque da urgência da pauta. Visto que a pauta chegou ao
Cesau/CE após a reunião ordinária da CTOF. A técnica da SESA  Eva Baia, fez a leitura do processo que trata da
solicitação do repasse às UPAS no ano corrente de 2023, sem alterações de valor, conforme o ano de 2022. Findou
a leitura se colocando a disposição para elucidações. O coordenador da CTOF, pediu para a Técnica Eva para que a
mesma falasse  um pouco sobre  o porte  das  unidades e  o  por  que de algumas unidades  receberem valores
diferentes das outras. O conselheiro  José de Assis chamou a atenção para as demandas espontâneas enviadas
pela SESA e perguntou oporque da SESA não ter apresentado essa solicitação no mês de janeiro, visto que as
câmaras técnicas já haviam se reunido? O Conselheiro  Francisco Luiz Neto solicitou que também que fossem
apresentadas as UPAS que ficaram de fora dessa solicitação. Em resposta, a técnica Eva Baia disse que 6 UPAS em
fortaleza, são contratatos de gestão e por esse motivo não entraram no processo. Disse ainda que o porte da
unidade antes era definido pelo porte populacional, mas de acordo com a nova portaria, houve uma flexibilização
de custeio. Após extenso debate, foi votado o encaminhamento de convocar os gestores das UPAS de Fortaleza
para prestarem esclareciementos ao Cesau/CE. Onde foi aprovado sem votos contrários e sem abstenções. Foi
colocada também em votação a solicitação de repasse as UPAS, onde a mesma também foi aprovada sem votos
contrários e uma abstenção. A gravação foi interrompida antes da formalização de encerramento da reunião.
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NOME CARGO

Maria Goretti Araújo Sousa  Secretária Executiva do Cesau


